



ministère
éducation
nationale



Paris, le 21 février 2013

Madame, Monsieur le Proviseur,

Le ministère de l'éducation nationale et la Maud Fontenoy Fondation sont heureux de vous présenter le kit pédagogique dédié aux lycéens sur l'Océan de demain et les métiers liés à l'environnement. Cet outil pédagogique, élaboré avec la collaboration très étroite des scientifiques du CNRS, pourra accompagner les enseignants dans leur approche du développement durable, en particulier les enseignants de sciences de la vie et de la Terre, d'histoire-géographie, et de STI2D. Ce kit trouvera également sa place en consultation occasionnelle au centre de documentation et d'information de votre établissement.

Afin de mieux comprendre pourquoi les mers du globe sont vitales pour les êtres humains et quelles sont les menaces qui pèsent sur elles, nous invitons les élèves de seconde à participer à un grand concours national pour comprendre et agir. Chaque élève de la classe gagnante remportera une tablette numérique tactile. Pour participer, la classe devra réaliser une campagne d'affichage ou une vidéo illustrant les services que rendent gracieusement les océans aux hommes. Ces réalisations devront avoir pour objectif d'encourager le grand public à agir. Les modalités sont expliquées en détail sur www.maudfontenoyfondation.com.

À l'heure où se dessinent les choix d'études et l'orientation professionnelle, nous avons également souhaité vous présenter des métiers de la mer et des branches professionnelles attractives et innovantes, en partenariat avec le Cluster Maritime Français.

Vous pouvez dès à présent télécharger ce dossier pédagogique sur le site de la fondation www.maudfontenoyfondation.com ou le recevoir gratuitement en version papier en envoyant vos coordonnées postales par courriel à contact@maudfontenoyfondation.com. Afin d'être assurés d'une réception rapide du document, nous invitons les établissements à en faire la demande avant le 15 mars 2013.

Nous avons à cœur que ce projet positif rencontre un plein succès en suscitant l'adhésion du plus grand nombre de lycées fédérés ainsi autour d'un projet mobilisateur et interactif.

Merci d'ores et déjà pour votre implication.

Vincent Peillon
Ministre de l'éducation nationale

Maud Fontenoy
Présidente de la Fondation